

Diagonales : De quoi les plaques de rue sont-elles le nom ?

07-10-2016

Les plaques de rue ont en commun avec Twitter de devoir se contenter de quelques mots pour transmettre leur message. Lorsqu'elles honorent une personnalité, la plupart se limitent à la présentation de son patronyme : c'est le degré zéro de la plaque de rue. Mais, comme dans l'ordre de la Légion d'honneur, il y a des grades. Certains noms ont droit à leurs dates de naissance et de décès. Quelques-uns sont gratifiés de la mention d'un métier, les plus favorisés en affichent deux.

Voltaire (François Marie Arouet, dit) est ainsi qualifié d'écrivain et philosophe, Monge (Gaspard) de mathématicien et homme politique, Chateaubriand (François-René de) d'écrivain et homme politique, tout comme Lamartine (Alphonse de), Talleyrand (Charles-Maurice de Talleyrand-Périgord) de ministre et diplomate, Jaurès (Jean) d'homme politique et journaliste, Zola (Emile) d'écrivain et journaliste, Teilhard de Chardin (Pierre) de jésuite et intellectuel, Musset (Alfred de) d'écrivain et dramaturge.

"La double compétence : un atout important sur un CV" proclament les sites d'offres d'emploi. CQFD.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

